20 Millionen Euro bis 2027 für Sanierung der Straßen

LUNGAU. 20 Millionen Euro sollen in den kommenden fünf Jahren im Bezirk Tamsweg in die Verbesserung des Straßenzustandes investiert werden. Jeder Salzburger Bezirk soll künftig einen Schwerpunktplan zur Sanierung der Landesstraßen erhalten. Der erste wurde laut einem Bericht des Landes-Medienzentrums (LMZ) Salzburg unter Einbindung des Regionalverbandes und in Abstimmung mit allen 15 Gemeinden für den Lungau fertiggestellt.

Radwege in Bau und Planung

Auch das Landesradrouten-Netz im Lungau soll ausgebaut werden – so etwa in Lintsching bei St. Andrä mit Errichtung 2023; der Ausbau der Radverbindung Muhr mit voraussichtlichem Baustart im Herbst 2023; die Radverbindung Zederhaus-St. Michael mit Fertigstellung im Herbst 2023; in Planung sei ein Radweg entlang der L225 in St. Margarethen-Thoma-



(Symbolfoto) Baustelle im Straßenverkehr.

Peter J. Wieland



M. Sampl, Landesrat Schnöll, M. Schaflechner. Land Salzburg/Martin Wautischer

tal-Ramingstein. Den Überblick über die geplanten Sanierungen von Landesstraßen im Lungau bis 2027 finden Sie bei uns auf:

www.meinbezirk.at/5946424